

---

## Waldzertifizierung

04.07.2018



Berlin. PEFC und FSC sind anerkannte Zertifizierungen für eine verantwortungsvolle Waldbewirtschaftung. Die gegenseitige Anerkennung stand heute im Vordergrund des zweiten PEFC-Forums „Zertifizierung“. In Heidelberg wurde dieses Thema in verschiedenen Diskussionsrunden mit unterschiedlichen Stakeholdern beleuchtet. Eine Runde mit Vertretern der Agentur Sommer&Sommer, utopia.de, Bioland und der VERBRAUCHER INITIATIVE beschäftigte sich mit der Bedeutung von Labels für den Endverbraucher. VI-Geschäftsführer Georg Abel sprach sich u.a. für ein verstärktes Engagement gegenüber nichtzertifizierter Ware sowie für eine akteursübergreifende gemeinsame Kommunikation aus.